



La plaza Cardenal Orbe acogerá las proyecciones cinematográficas de verano. :: EL CORREO

El cine de verano ofrecerá ocho películas en Ermua

Cultura ha invertido 7.000 euros en esta actividad que entretiene a la población

ESTIBALIZ GARCÍA

ERMUA. La agenda cultural de Ermua no se detiene con el éxodo de la población durante el mes de agosto a sus lugares de asueto. Para los y las ermueños que deben permanecer en la villa o que vuelven ahora de sus vacaciones, el departamento de Cultura programa su plato fuerte de este octavo mes del año. Se trata del conocido 'Cine de Verano' que se instala al aire libre y que ofrece una alternativa de ocio y tiempo libre para los que se quedan en agosto en la localidad.

En su programación se ofrecerán 8 películas de todo tipo de género dirigidas a un público familiar, cada lunes y miércoles, a las 22.00 en la plaza Cardenal Orbe. En caso de lluvia la sesión cinematográfica se trasladará a los pórticos de la iglesia. Todo aquel que desee acudir deberá estar allí unos minutos antes para recoger las sillas que la organización presta al público.

El presupuesto con el que el departamento de Cultura ha contado para la organización del ciclo de cine ha sido de unos 7.000 euros. Éstos se invertirán en el alquiler de las cintas y la contratación de la empresa encargada de realizar la proyección, tarea que recaerá, como lo viene haciendo desde hace unos años, en las manos de la empresa Servifilms.

Esta actividad tiene lugar en Ermua desde hace más de dos déca-

das. «En cada sesión se cuenta con una media de 200 espectadores, dependiendo del tipo de película que esté programada y si es del gusto o no del espectador», afirman desde el departamento de Cultura.

La programación comenzará mañana, día 1, con una película romántica 'Tres metros sobre el cielo', un drama adolescente que narra la historia de dos jóvenes que pertenecen a mundos opuestos.

La fantasía vendrá el día 3 de la mano de 'El aprendiz de brujo', en la que un maestro de la magia intenta defender la ciudad de su máximo enemigo y, para ello, recluta a un chico aparentemente normal que demuestra un potencial oculto.

LA PROGRAMACIÓN

► **1 de agosto.** 'Tres metros sobre el cielo'.

► **3 de agosto.** 'El aprendiz de brujo'.

► **8 de agosto.** 'Imparable'.

► **10 de agosto.** 'El diario de Greg'.

► **17 de agosto.** 'Origen'.

► **22 de agosto.** 'La boda de mi familia'.

► **24 de agosto.** 'Town. Ciudad de ladrones'.

► **29 de agosto.** 'Salidos de cuentas'.

El día 8 será el turno de 'Imparable', que trata sobre un ferrocarril cargado de material altamente tóxico que avanza descontroladamente llevándose todo lo que se le pone por delante.

La siguiente en la lista será 'El diario de Greg', que cuenta la particular visión de un chico sobre su colegio, un lugar invadido por cientos de campos de minas sociales, donde destacan, entre otras cosas, los tarados, los acosadores, los pendencieros o los matones.

'Origen' será la proyección del día 17. En ella, Dom Cobb es un hábil ladrón, el mejor en el robo de valiosos secretos desde la profundidad del subconsciente durante el sueño, momento en que la mente es más vulnerable.

A reír

El 22 de agosto se podrá disfrutar de 'La boda de mi familia', donde se aprenderá que el camino hasta llegar a decir «sí, quiero» está lleno de querellas de familia.

La última película de acción se proyectará el día 24 y será 'Town, ciudad de ladrones', que muestra la historia de Doug, quien se convertirá en el líder de un grupo de implacables ladrones de bancos que se enorgullecen de coger lo que quieren de forma limpia.

El ciclo de 'Cine de Verano' se cerrará con una sonrisa el día 29 de agosto, gracias a 'Salidos de cuentas', en la que las mejores intenciones de Peter Highman se torcerán por culpa de un encuentro fortuito con el joven aspirante a actor Ethan Tremley, que obliga a Peter a hacer autostop con él en lo que resultará ser un viaje de costa a costa.

Las obras del edificio tecnológico junto a Izarra concluirán en octubre

A. LASUEN

ERMUA. La obra del edificio tecnológico junto a Izarra y su urbanización se concluirán antes del mes de octubre. Así lo entiende el alcalde de Ermua, Carlos Totorika, que además aclara que «la inauguración se realizará mucho más tarde porque requiere convenir contenidos con el departamento de Industria, el Gobierno vasco, Diputación foral y BBK». «La inauguración oficial llegará cuando tenga vida», añade el primer edil. Para ello harán falta recursos, capital y ayuda de diversas instituciones.

No obstante, una vez que concluyan las obras, al edificio se trasladará parte del departamento de Promoción y Empleo y Promosa, y ya se comenzará a trabajar con emprendedores que se incluyan dentro del perfil que se determina para la actividad del edificio. Se trataría de atraer a emprendedores innovadores del sector de servicios y de la tecnología.

Hay que tener en cuenta que el actual edificio de Izarra, junto a esta instalación, seguirá funcionando complementariamente para albergar a emprendedores de las características de los que se han impulsado hasta ahora en sus instalaciones.

El alcalde está convencido de que «este edificio aportará valor

a Ermua a lo largo del tiempo. Ahora creamos oportunidades para emprender en este lugar y los frutos llegarán con el tiempo».

Totorika, convencido de la apuesta que supone tener un edificio de estas características, concluye que «el futuro no está escrito y conseguirlo nos costará mucho trabajo».

Captación de empresas

Este equipamiento supondrá para Ermua una infraestructura importante para captar nuevos nichos de empleo, empresas y actividad en el sector servicios, gracias a la posibilidad del vivero de empresas en sus primeras plantas y las instalaciones para oficinas en sus plantas superiores.

En este espacio se tratará de facilitar a personas con ideas innovadoras el acceso a un local a bajo coste. De hecho, en la parte más baja del edificio, se contará con el refuerzo del vivero de empresas, donde se atenderán iniciativas emprendedoras, al menos durante 3 años.

El proyecto de todo el edificio costará 20 millones de euros, por lo que la administración local hace frente a este gasto con una serie de créditos blandos y capital público. Esta infraestructura contará con 4.400 metros cuadrados útiles en el edificio de servicios.



Acto de entrega de los cuadros sorteados. :: EL CORREO

Entrega de los cuadros a las ganadoras del sorteo Mugartea

A. L.

ERMUA. El colectivo Mugartea entregó el pasado miércoles sus cuadros a los ganadores del sorteo realizado por la Asociación local de Pintura durante las fiestas patronales.

El colectivo organiza todos los

años una venta de rifas en las que se sortean dos de los cuadros ganadores de su concurso de pintura al aire libre. De hecho, se pueden ver en fechas precedentes exponiendo las obras que entran en el sorteo en la calle Zubiaurre.

En esta ocasión las ganadoras de los cuadros han sido las ermueñas Begona Fernández (con su boleto 2.815) y la recién estrenada concejala de Cultura, Lorena López, con el número 2.860. Ambos números han estado expuestos en la fachada de uno de los edificios céntricos del municipio durante varias jornadas.